

**Zona Cero Izcalli**

26 de noviembre de 2020 ·

...

#ZCN | Padres de familia se quejan que en plena contingencia profesores hacen ir a sus hijos a la preparatoria 114 de Cuautitlán Izcalli.

Les compartimos un testimonio que nos enviaron por whatsapp: "Hola qué tal buenas tardes necesito hacer una publicación pero quería ver si me autorizas referente a la escuela 114 que en plena pandemia obliga a los alumnos y padres de familia presentarse afuera de las instalaciones y los cuales no respetan su sana distancia u la escuela no quiere que regresen a clases presencial (SIC)".



1,2 mil

550 comentarios 210 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes ▾



Escribe un comentario...



**Alberto Canot Ortiz**

Jajaja ay por favor si bien que sus hijos andan en fiestas, en plazas, en el mercado pero cuando es de la escuela entonces ahí sí! QUE ALGUIEN PIENSE EN LOS NIÑOS

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[23 respuestas](#)**Elvia Ojeda**

Cómo siempre los papás de alborotadores citaron a los alumnos y si los papás quisieron ir es por qué como siempre no quieren dejar a sus bebés los profesores dieron indicaciones quien quiere las cumple quien no pues les vale, ah! Pero no fuera para la ... [Ver más](#)

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[21 respuestas](#)**Daniela Herz**

Los papás de estos jóvenes se quejan porque la escuela les pide que acudan, pero no se quejan cuando sus hijos andan paseando en las plazas o en las micheladas o en las fiestas sin protección ni sana distancia...

Tantita congruencia para esos papás. 😞

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[5 respuestas](#)**Lukas Cuco Angel**

Mirando detenidamente la imagen no se ven que estén muy preocupados y tampoco se ve que estén tratando asuntos de escuela , solo se ve que están en la plática y poniéndose al día con los memes y chismes del primer semestre



**JeSS OrneRoma**

La escuela cumple con dar a los padres las recomendaciones de portar cubrebocas y mantener su distancia , pero si como humanos no entendemos y respetamos esas normas , ya no creo que sea culpa de la escuela

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 2 respuestas](#)**Marco Antonio Martinez Leon**

Se queja de que los hacen ir y luego se queja de que la escuela no quiere que regresen a clases presenciales? O como esta la cosa? Y además la escuela no tiene la culpa que sean unos pinches animales y no sepan respetar una distancia,

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Kagla Galan Luna**

Pero q tal dejan ir a sus hijos a los perreos 🤣🤣🤣 en fin la hipotenusa 😂😂😂

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 5 respuestas](#)**LoopzOa Maryluulu**

Se quejan que los obligan a ir y ni cubrebocas traen.. 3 pesitos de madre

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Miry Sanchez**

Pero cuando están en la fiestas ahí no hablan para decir

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado

**Clarisa Hernandez**

La pregunta del millón xq cuando se trata de ir a la escuela se ponen al brinco !!! Y para ir a los centros comerciales ,fiestas ,salir con sus amigos no les dicen nada 😢😢😢 en fin la hipocresía 😢 niños cuiden a sus papás..

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 1 respuesta](#)**Ana Chavez**

Ay padres de familia yo salí a Luna ha hacer un pago y vi a 3 niñas del salón de una amiga con el uniforme y con su respectiva mochila a las 6 de la tarde, que oso mejor procuren a sus criaturas para que no les mientan !

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado[↳ 5 respuestas](#)**Arly Galicia**

Respetar la sana distancia esta en cada uno, no en la esc.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado

32

**Edith Ojeda**

Pero no sé enojan para dejarlos salir de vagos
aplanacalles , borrachos y pirujonas

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 8 respuestas](#)**Moni Gomez**

Jajajaja pues si los primeros que deberían tener la san distancia son ellos no oh que los maestros les dicen juntense estén echos bolita si de por si nunca les hace caso creen que ahorita lo van hacer mejor eduquen bien



↳ 1 respuesta

**Hrndz Alex**

O que la ching.da primero que estaba mal que suspendieran y luego se quejan que los citan en la escuela 😂😂😂 la doblé moral del Mexicano. Y eso de que no respetan la sana distancia es culpa de los alumnos y padres como bien se ve en las fotos la ignoran... [Ver más](#)

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado**Puentes Ailatan**

Si no guardan la distancia, no usan cubrebocas es cuestión de cada uno para todo quieren responsabilizar a los maestros.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**ALdo Romero**

Pero que tal a las pedotas que van sus tesoros, ahí si no dicen nada ¿verdad papitos?

Mal mal mal de ambas partes

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado**Dolores Gomez Gomez**

Haber con el debido Respeto a todos Esos Padres de Familia, Tan Indignados Por Tener Que Ir a la Escuela, Porque no dicen que sus hijos No Estudian En Línea, Argumentan Miles de Pretextos .. Los Benditos Padres los Apoyan....Nunca se Conectan y Los Pro... [Ver más](#)

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado

↳ 5 respuestas





Learsi Sonoramiquero de Izcalli
Y acaso desde que inicio la contingencia no an salido??

🤔
Si ellos más que nadie son los que andan de fiesta en fiesta más en estas fechas y ahora se quejan xk los hacen ir mejor cuidenlos k no anden d parranda 😂😂😂😂

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años



Naty Avendaño
Total que nada les parece, y de seguro si hay una posada o en la navidad y año nuevo ahí sin van estar reunidos y sin problema.
Por eso no progresamos porque a la educación le ponemos todas las trabas posibles



[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

↳ 1 respuesta



♦ Fan destacado

José Her Ram
No fuera para recoger despensas por que ahí si, un chingo de gente y sin pedos 😱😱
Yo se que algunos se van a ofender pero me vlv

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

↳ 3 respuestas



Karen Garcia
Quienes no respetan la sana distancia? Los alumnos o la escuela? Entonces quienes no educaron bien a sus criaturas??



**Erick Aguilar**

En esa escuela hasta vendían drogas.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años 19

↳ 3 respuestas

**Charlotte Rousse Sabino**

Si ellos no guardan distancia es porque tampoco les importa no dudo que también vayan a fiestas o así. Esos son lo que se quejan y no hacen lo que se les pide .

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años



Fan destacado

Alfredo Hernandez

No fuera la fiesta de cada fin verdad ? Jajajajajajajaaj generaciones de mazapán !

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

**Elena Rojas**

Ay por favor. En la primaria leyes de reforma tambien nos han echo ir para papeleos, si nosotros con criaturas más pequeñas hemos ido que no puedan ir estos a hacer sus trámites.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

**JesKa LaRa**

En preescolar respetan más la sana distancia y el uso de cubrebocas jaja. Si esos chavos están todos mecos no quita que tu si sigas las indicaciones.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

**Maria Ale**

Muy incompleta tu información y suena demasiado amarillista, te recomiendo que investiguen primero el tema para poder publicar y así informar correctamente





1 respuesta

**Lore Olivera**

A la escuela sí se quejan pero todos los fines de semana llenos los barecitos y fiestas de todos estos chamacos

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

↳ 1 respuesta

**Omar Mendoza**

Serán los mismos que para ir a la escuela se quejan, pero en el mercado o centro comercial no hay problema?

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Aileen Jin**

Quien los entiende...la mayoría de los padres ya quieren que abran las escuelas y quizá por pedirles que vayan a dejar papeles se están quejando

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Josh Alexander**

Ya no sean tan pinches dramas pero si van al súper al transporte público igual se exponen vallanse a las cavernas a vivir la vida sigue

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

↳ 12 respuestas

**Jose Ramirez**

Uuuy no se vayan a enfermar, pero que tal la peda del fin de semana con la familia en casa de la abuela con 30 personas.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Adrian Juarez**



Me gusta Responder 2 años

3 respuestas



Puentes Ailatan

Verguenza les debería de dar a los padres de exhibir a sus hijos que no saben seguir reglas.

Me gusta Responder 2 años



Led Clemente

No entiendo como se ponen así por que los obligan a que se presente en la escuela pero no se molestan cuando los dejan salir con los amigos o se van a fiestas

Me gusta Responder 2 años

1 respuesta



Alejandro Patiño Islas

No fuera una fiesta porque ahí no hay bronca en fin la hipocresía

Me gusta Responder 2 años



3 respuestas



Badillo Omar

Pero que tal para irse a las micheladas, por que no se quejan los padres !

Me gusta Responder 2 años



8 respuestas



Ale Guzmán

JAJAJAJAJAJA no digan tampoco es la unica escuela que los han mandado citar en ves de andarce preocupando por gente que ni conocen deberian de ponerse hacer su comida

**Omar Drumbass**

Como siempre se quejan por que los hacen ir a la escuela, espantandose y según queriendo respetar los protocolos !!
Pero que tal cuando su hijos andan en fiestas o en reuniones familiares ahí no se espantan !!
El chiste es ponerse al brinco !!

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Héctor Olvera**

Y para qué los hacen ir? Estás publicaciones todas incompletas que solo se prestan a amarillismo y a desinformar a la gente

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 3 respuestas](#)**Ruben PB**

Ya todos comentan lo mismo porque ya ni saben que decir haha 😱

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Daniela Márquez**

JAJAJA gente doble moral, se quejan porque los hacen ir a la escuela, pero que tal a las fiestas no faltan y eso que ahí tampoco hay sana distancia y ni se quejan.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 1 respuesta](#)**Jan Blanco**

Y si hay padres de familia
Por q no obligan a sus bendiciones a usar cubre bocas, o careta
Están más preocupados por salir,, pero a dónde les de la



**Armando Coto**

Y qué tienen que ver los profesores!!! En la pinché educación que tienen los alumnos y los papás de no respetar una pinché sana distancia

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Kisha Amaru Shakur**

Si los de la uni ya tienen crisis existenciales por que se satura el sistema 😭

Ahh....!!! pero los bares abierto, pero se emputan por que se abrieron las escuelas, neta.

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años Editado[↳ 1 respuesta](#)**Javier Sanchez**

Se ponen al pedo mejor que los cuiden andan aquí en la tres de mayo tomando y drogándose gente ignorante

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años[↳ 2 respuestas](#)**Eslo G Salazar**

Y que tal en los bares, mercados, en centros comerciales en fin de la hipocresía

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años**Yuka Ayala**

Pero no fuera para un perreo por q ahí ni se enteran los papás (según) 😂😂😂😂

[Me gusta](#) [Responder](#) 2 años

**Javi Arteaga**

Se enojan si no respetan la sana distancia y las medidas de higiene necesarias pero se enojan aún más si les dicen que sigan esas medidas, ¿Que chingados quieren? Ya son grandes como para respetar las medidas de seguridad para ellos y sus familiares. T... [Ver más](#)

Me gusta **Responder** 2 años

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.

